
令和７年度 福井県バドミントン協会総会 会議録        

令和７年４月５日（土）18:00～19:00  

ユーアイふくい 学習室３０１・３０２  

開会のあいさつ（中嶋会長より  

慣例により、議長は会長が務める。 

 

議題 

（１） 令和６年度事業報告について（森石）  

参加者不足のため、県社会人大会は実施できなかったが、ほぼすべての大会を実施することができた。 12 月

には S/J リーグ、県外大会では、8 月に勝山市で全国中学校大会を開催した。勝山市を初め、各加盟団体の多

くの皆様にご協力いただき、成功させることができた。大会の成績としても、国民スポーツ大会、成年男子と少

年女子の種別で５位入賞をはじめ、多くの福井県選手が好成績を収めた。令和７年度も多くの選手の活躍を期

待したい。 

 

（２）令和６年度決算報告（義江） 

◆R６一般会計決算 

  〈収入の部〉 

  ・登録料 予算より 89,900 円の増額 

  ・参加料 予算より 327,300 円の減額  

（社会人大会未実施、県総合選手権大会の参加人数が少なかったことなどが理由にあげられる） 

  〈支出の部〉 

  ・他の大会等事業から、県協会優秀選手賞、県民スポーツ祭負担金を支出した。 

 

◆R６特別会計決算 

 

７．幹事より監査結果（レディース連盟） 

 

 

 



８．役員改選について（森石） 

 変更点を申し上げる。副会長の、福井市会長 川端武和さんが高齢のため、役を退きたい申し出があったた

め、除かせていただいた。また、鯖江市会長が現在、不在ということから元鯖江市会長の高野さんを参与から

除かせていただいた。 

 また、今年度の幹事は実業団連盟さんにお願いする。 

 

９．令和７年度事業計画（案）（森石） 

 【県内事業】 

4/5 ユーアイふくいにて令和 7 年度総会。 

5/4 福井市東体育館にて福井県シニア大会。昨年、全日本シニア県予選大会と日程が近かったことから今年

度は時期をずらして開催する予定。 

 5/25 坂井市体育館にて全日本社会人選手権大会予選会。例年、大会名を県社会人大会としていたが、予選

会として、全日本社会人選手権大会参加希望者は原則、この大会に参加していただきたい。 

 6/8 丹南総合運動公園体育館にて県民スポーツ祭交流の部、日本マスターズ県予選会。 

 6/15 福井市清水中学校にて全日本シニア選手権大会県予選。 

 8/10 敦賀市総合運動公園体育館にて県民スポーツ祭市町対抗の部。前日の 8/9、加盟団体協議会、懇親会

を予定しているので、ご出席いただきたい。 

 11/30 福井市東体育館、美山トレーニングセンターにて福井県秋季クラブ対抗大会。 

 1 月頃、福井市にて表彰式、新年会開催予定。 

 2/14・15 勝山市ジオアリーナにて県総合選手権大会。 

 3/15 福井市東体育館にて福井県春季クラブ対抗大会。例年、4 月に行っているが、他の大会と重なり参加

者が少ないため、時期を変えて来年の 3 月に行う予定。 

 【県外事業】 

8/6-7 勝山市ジオアリーナにて北信越中学校大会。 

 

１０．令和７年度収支予算案について（義江） 

 

 

 

 



１１．その他連絡 

  ・登録担当より（金津高校 伊藤先生） 

   県協会 HP にクラブ登録資料を掲載したので、新規で登録を希望する方は入力後、データで送ってほし

い。これまで押印が必要だったが、不要とする。 

  ・中体連より（横井） 

   北信越中学生の大会が 8 月に行われる。ご協力のほど、お願いしたい。 

 

１２．閉会挨拶（副会長） 


